



## Informationsmorgen der Musikschule Horgen

12.04.2014 22:19:41 | walter.streuli@kadetten.ch | 0 Kommentare

Reges Interesse von Kindern und Eltern an unserem Informationsstand.

Am Samstag Morgen fand in der Villa Seerose der jährliche Informationsanlass der Musikschule Horgen statt. Hier können interessierte Kinder die verschiedensten Musikinstrumente ausprobieren.

Die Kadettenmusik war wie jedes Jahr mit einem Informationsstand vertreten. Das Interesse an unserer Jugendmusik war rege und so hoffen wir auf den einen oder anderen Neueintritt.

[Link zu den Bildern](#)

[-Nächster Artikel](#) 3 Vereine, 1 Liebe - Die Musik

- [Version zum Drucken](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

Keine Kommentare vorhanden.

<http://www.kadettenhorgen.ch/de/Verein/aktuell/Neuvmeldung?newsid=15&appview=1&pdfview=1>

Um unsere Webseite für Sie optimal zu gestalten und fortlaufend verbessern zu können, verwenden wir Cookies. Durch die weitere Nutzung der Webseite stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu.

Weitere Informationen zu Cookies erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#) .

Verstanden